
A宙
間議區貢

西吳仕褔主席及全體議員：

本人於二零一六年十一月一日

西
貢區議會上

提出
「要求政府儘快實施小巴增加座位之建議，

同時推動引入更多低地台小巴 」

內容：
現時公共小巴設16個座位，運輸及房屋局於本年六月向立法會提交文件，建議公共小
巴日後可以增加最多3座位，即把小巴升級為19座，以改善現時繁忙時段的長時間候
車問題。小巴靈活便捷，與鐵路及巴士服務互補不足。故此我們要求政府儘快實施調
高公共小巴座位法定上限的建議，以便每班次接載更多乘客，減少乘客候車時間。
另外，現時合資格殘疾人士享有專線公共小巴的票價優惠，然而部份傷殘人士根本無
法登上小巴。一般小巴受底盤設計影響，至少有一級樓梯，輪椅人士須收起輪椅才能
上車，且車上又未必有位置擺放輪椅。據悉現時業界計劃引入低地台小巴，方便輪椅
使用者上落。故此，我們建議政府推動業界引入更多低地台小巴，服務有需要的人士。

動議：
「要求政府儘快實施小巴增加座位之建議，

同時推動引入更多低地台小巴 」

圈
動議：梁里議員
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和議：范國威議員 鍾錦麟議員 呂文光議員 黎銘澤議員 林少忠議員
二零一六年十月十七日
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